

Helene-Grulke-Schule

## Umzug in den Neubau steht bevor

**Mit einem halben Jahr Verzögerung plant die Helene-Grulke-Schule nun tatkräftig den langersehnten Umzug ins neue Schulgebäude in Achim-Uesen. Die ersten Umzugskartons sind gepackt, während der Weihnachtsferien soll der Standortwechsel über die Bühne gehen.**

Cluvenhagen, 13. Dezember 2022 - Eigentlich sollte um die Weihnachtszeit und den Jahreswechsel Stille und Ruhe einkehren. Die Wintersonnenwende markiert die dunkelste Zeit im Jahreskreislauf, das lädt zu Einkehr und Ruhe ein. Nicht so in der Helene-Grulke-Schule (kurz HGS). Dort stehen die Zeichen auf Aufbruch, denn der lang erwartete Umzug in den Schul-Neubau steht kurz bevor.

„Gut Ding will Weile haben“ sagt Schulleiterin Meike Holsten, während sie einen der unzähligen Umzugskartons zuklebt. Damit verweist sie auf den langen Zeitraum vom ersten Spatenstich im November 2020 bis zur voraussichtlichen Fertigstellung im Januar 2023. Nach 43 Jahren am Standort Cluvenhagen auf dem Grundstück der Stiftung Waldheim steht nun der Wechsel in die Steuben-Allee 14 in Achim an. „Wir freuen uns alle riesig auf die neue Schule, aber es bedeutet auch einen großen Schritt der Veränderung für uns“, erklärt Holsten. Die Schulleiterin spielt auf den Wechsel vom „Waldheim-Dorf“ hinein in die Stadt Achim an. „Die Schülerinnen und Schüler können nun leichter selbstständig zur Schule kommen, die Bushaltestelle ist direkt vor der Tür. Auch sind Schwimmbad und Achimer Innenstadt viel leichter erreichbar. Wir bekommen viele Vorteile, entwachsen den Kinderschuhen und verlassen das Mutterschiff.“

Auf die Frage, ob der Umzug auch Nachteile mit sich bringe, antwortet sie: „Wir haben schon ein lachendes und ein weinendes Auge! Beispielsweise werden wir die familiäre Atmosphäre des Waldheims sehr vermissen. Auch der enge Kontakt zu den vielen Kollegen:innen und die Infrastruktur der Waldheim-Organisation werden uns fehlen.“ Aber gleichzeitig freue man sich auf die sehr gute Ausstattung der neuen Schule, die schönen Räumlichkeiten, die Nähe zum

Seite 2: Umzug in den Neubau steht bevor



Stadtwald und nicht zuletzt auf die neue Nachbarschaft, insbesondere die Kindertagesstätte direkt nebenan.

(2.092 Zeichen)



Leicht zu erkennen, die Haupteingangstür des Schul-Neubaus ist rot.  
Foto: Stiftung Waldheim



Das neue Schulgebäude ist so bunt wie die Schülerinnen und Schüler der HGS

Foto: Stiftung Waldheim

Seite 3: Umzug in den Neubau steht bevor



Noch wird fleißig gewerkelt in den Räumlichkeiten, im Bild:  
Klassenraum mit Küchenzeile

Foto: Stiftung Waldheim



Noch sind die Bodenleger am Werk, aber der Countdown bis zum  
Einzugstermin läuft.

Foto: Stiftung Waldheim

**Für weitere Presse-Informationen:**

Öffentlichkeitsarbeit Waldheim Gruppe: Katharina Hartwig

Helene-Grulke-Str. 5, 27299 Langwedel

T. 04235 89 329, [k.hartwig@stiftung-waldheim.de](mailto:k.hartwig@stiftung-waldheim.de)